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Sylvie MORNET 
Jean Claude CHARON 
Laurent COUDRET  
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Mireille LAMY 
Stéphane THOMAS 
Jean-Pierre LOCHON 
Claude QUINTARD 
Éric GIRARD 
Emmanuel AUMOND 
 

     
Ordre du jour : 
 

 Rapport moral d'activités 

 Rapport financier 

 Budget prévisionnel 

 Renouvellement du bureau 

 Allocutions des personnalités 

 Questions diverses 
 

 
Environ 50 personnes présentes dans l’assemblée. 
M. Ledeux Jean-Louis, Maire de Lusignan est excusé. Il est représenté par son adjoint Girard Eric. 

 

A) Rapport moral d'activités 

Situation générale : 

Suite à deux années très compliquées, la vie presque normale du club est repartie avec beaucoup d'entrain et de plaisirs partagés, des 
résultats financiers et sportifs satisfaisants, des manifestations réussies et un nombre de 151 adhérents.  
        

Effectifs : 

 1999 : 28 licenciés ;  2005 : 77 ;     2010 : 141 ;      2020 : 146 ;      2021 : 121 ;      2022 : 151  
 

  En cours 2022 / 2023, actuellement 139 licenciés  
En baisse, essentiellement dans nos catégories de jeunes (non attractivité de la piste détériorée et la halle de tennis très inconfortable 
de l'année dernière qui a dégoutté les enfants, les parents, mais aussi nos éducateurs). 

 

Répartition 2022 : 

       -77 filles, 74 garçons, Total 151 

 Athlétisme FFA : 71 dont 18 poussins, 6 benjamins, 4 minimes, 1 junior, 26 course hors stade, 2 dirigeants 

 Ecole d'athlétisme : 22 dont 14 licenciée FFA 

 Course hors stade non licenciés 32 

 Marche nordique : 34 

 Adhérents au club : 7 

 
Prix des licences : 

Aucune augmentation depuis 3 ans, mais cette année compte tenu de l'augmentation imposées par le Comité, la Ligue et la 
Fédération, nous sommes obligés d'actualiser les tarifs qui restent toutefois très raisonnables (+ 3 € sur chaque prix). 
 

Vote à l’unanimité  
de la hausse des tarifs de (+ 3,00 €) 

 

Internet : 

Venez visiter le site du MACC, http://macc.lusignan.free.fr  où vous trouverez les informations du club (une moyenne de 77 visites par 
jours, plus de 28.000 visites en 2021). 
 
Et aussi 2 sites facebook « macc lusignan » et « macc lusignan marche nordique » 
Lors de la présentation du site internet, le président lance un appel afin d’obtenir de l’aide dans la rédaction des articles 
 

Fonctionnement du club : 

 Entraînements de l’école d’athlétisme le mercredi de 18h à 19h encadrés par Stéphane et Mireille, avec la mise à disposition 
du « vieux » gymnase des vacances de la Toussaint aux vacances de Pâques.  

 Entraînements des poussins le mercredi de 18h à 19h encadrés par Nathalie et Christophe, (même horaires que l'école 
d'athlétisme) 

 Entraînements athlétisme le mardi de 16h30 à 20h00 par Sibylle Retour (salariée du club depuis septembre 2017)       

 De nombreux stages proposés et effectués par nos jeunes athlètes qui ont recommencé depuis septembre 
 
 

http://macc.lusignan.free.fr/


 

 Des formations athlétisme pour nos entraîneurs ainsi que des colloques de prorogation des diplômes pour les entraîneurs du 
club 

 2 juges officiels Jacky et Mireille pour les compétitions d’athlétisme qui demande 1 juge pour 5 athlètes présents. 

 Entraînements footing loisir le lundi à partir de 19 h15 encadrés par Alain   

 Entraînements course à pieds le mardi et le jeudi à partir de 19h15 (entraînements libres). 

 Entraînements marche nordique le lundi et le jeudi à partir de 19h15 encadrés par nos plus anciens marcheurs du groupe et 
une fois par mois par Bernard pour une approche plus technique.  

        

Résultats du club :         

- Les différents résultats du club sont détaillés par les encadrants, il y a quand même de très belles performances individuelles ou 
collectives 
- 3 titres de champions de la Vienne et 7 podiums pour nos jeunes athlètes, 1 podium aux pré régionaux 
- en courses hors stade, après deux années très compliquées, de nombreux podiums et une participation importantes sur toutes les 
courses départementales, nationales et même internationales 
- en marche nordique, nos représentants toujours présents lors des nombreuses manifestations proposées et aussi quelques beaux 
podiums et victoires sur les marches chronométrées 
 

Les manifestations du club en 2022 : 

 Assemblée générale et galette des rois le 4 mars (date de janvier repoussée à cause du COVID) 

 Les chemins de la fée Mélusine le 10 d'avril 

 La sortie annuelle des coureurs et marcheurs à Bourges le WE du 14 mai 

 La journée Festisport du mois de Septembre cette année à Curzay 
 
Un récapitulatif sur les courses hors stades effectuées et à venir, est fait par Jean Claude Charon. 
 

Les manifestations à organiser pour 2023 :         

 L'Assemblée générale et la galette d’aujourd'hui 

 La 13° édition de notre course nature le dimanche 9 Avril 

 La sortie course hors stade le WE du 1er mai en Corrèze 

 La journée Festi’sport au mois de juin ou septembre prochain 
 
 

B) Rapport financier et budget prévisionnel  

Ceux-ci sont présentés par Jean-Pierre Lochon (en collaboration avec Mireille Lamy). 
Un léger déficit de – 200,00 € (ce qui est moindre). 
Le trail du mois d’avril rapporte un petit bénéfice de + 700,00€ 
Grand Poitiers nous a demandé d’adhérer à l’engagement citoyens 
 
En pièce jointe, les comptes détaillés de l’association 

Vote à l’unanimité  
du rapport financier et budget prévisionnel 

 
 

Nos partenaires : 

Un grand merci à nos partenaires publics ou privés : 
 La commune de Lusignan pour sa participation financière, et la mise à disposition de ses installations et de ses salles pour nos 

activités et aussi pour notre course. 
 Le Grand Poitiers pour ses subventions indispensables à notre fonctionnement 
 Le Conseil général de la Vienne pour son aide financière  
 Tous nos sponsors locaux pour leur aide financière ou matériel, mais aussi pour des lots de récompenses pour le trail de la Fée 

Mélusine 
 

Disparition 

 Gérard Lacroix, un des fondateurs du MACC en 1976 nous a quitté au mois de décembre, c'était un entraîneur passionné et 
reconnu de toute la famille de l'athlétisme 

 

Regrets : 

Deux années à oublier ... 
Absence d'une salle de convivialité à proximité des vestiaires (nous sommes tout de même plus de 150 adhérents actifs), merci à nos 
amis du foot de nous prêter leur salle de réunion les soirs d’entraînements. 
Plus de salle de musculation pour les jeunes qui nous a été supprimée car trop vétuste (et le matériel est maintenant inaccessible). 
Très peu de représentants de l'athlétisme dans le comité directeur alors que cela représente 60% du travail du bureau. 
Des installations sportives toujours non entretenues (piste d'athlétisme, pistes de longueur ou sautoir en hauteur) et cela depuis 4 ans 
 

Nos bénévoles : 



Merci à l’ensemble de nos bénévoles (membres du bureau, licenciés, parents, conjoints...). 
Merci aux éducateurs pour le travail sportif et éducatif réalisé auprès des enfants et pour leur assiduité 

 

C) Renouvellement du bureau 

3 personnes sortantes : Laurent COUDRET, Mickael TOUREAU et Grégory DELAVAULT 
Le Comité directeur reste inchangé : 

 BOUHET Philippe, président 

 LAMY Mireille, trésorier 

 MORNET Sylvie (ex-COSSARD), secrétaire 
 

Vote à l’unanimité du Comité directeur 
 

Volontaires qui souhaitent entrer dans le bureau : 

 ANDRAULT Jean-Louis  

 BONNIN Emmanuel  

 FERRAND Nicolas 

 FORGERIT Angélina 

 PAINGRIS Bernard  

 SUIRE Philippe  
 

Vote à l’unanimité  
des personnes rejoignant les membres du bureau 

 
 

En pièce jointe, tableau des membres du bureau réactualisé 
 

Le président 
Philippe BOUHET 

                                                       


